

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Caspar Matthias Rodde an August Hermann Francke.

Rodde, Kaspar Matthias

Magdeburg, 10.07.1719

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-53112](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-53112)

Sehrwürdiger und hochgelobter Herr Professor.
 Seiner Gnade Gönner und liebster
 Vater in Christo.

46

Sehr großer die Liebe und Grögenheit gewisser, der
 vor sie mich jederzeit bei meinem Vorhange ganz
 unerschütterlich gewürdigt, je größer ist der Bescheid
 und Rühm gewesen, da ich der, so bald berührt
 bin; das ist die, so mein, Tracht, daß ich nach Gottes
 Willen gehorhe, und daß ich mich selbst loben, ohne Joch,
 Ehemann, welcher, der Liebe und Grögenheit auf
 Eabw. Band gegen mich continuiert, welcher ich bereits
 die Verbesserung durch der Seiner Gnade Bescheid
 der 8. hujus verfallen, welcher geschehen, damit
 abstatte. Was der mein, für sich betrifft, so hat
 der Herr auf für alles wohl gemacht, welcher sein
 Namen wie geschrieben, so; den als ich vor 8. Tagen
 am Mittwoch, für ankam, so ist es, daß der
 folgenden, Tag die letzte Session im Consistorio
 sich anhielt, deshalb, ich auf Zuvast, S. T. / Herr
 Abt. gleich zu Herr. Präsident, Dankelman
 ging, und ich, fast daß ich auf mit dem Examen
 müßte admittiert werden, worin, er zwar gleich
 consentierte, weil aber, infolgender, Tag, viele
 affair, vorlag, wurde er bis auf den Freitag vers
 schoben.

[illegible]

7
Ubrigend

Meinem Seligen
Gönner und Vater
in Christo.

Magdeburg 10 July.
N. 1719.



FRÄNKISCHE
STIFTUNGEN

